

Cachette

---

Celui qui était désigné pour se "boucher" devait compter jusqu'à cent pendant que les autres allaient se cacher. Celui qui se "bouchait" devait trouver les autres. Lorsqu'il en voyait un il devait courir au but et le nommer en posant une main sur le but. Les autres essayaient de se "cousbailler" sans qu'on les aperçoive. Le premier "cousbaillé" devait à son tour se boucher.

---

Jeu appris aux Îles-de-la-Madeleine et joué vers l'âge de 6 à 10 ans. (No18)  
Transcrit par Marlène Vigneau